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Decisioni in Campidoglio per l'Opera e il teatro di Roma 

Effettuate le nomine 
per la direzione 

degli Enti culturali 
Spetta ora a Regione e Provincia designare i rappresentanti nei consigli di am
ministrazione • Acquistati 4 edifici al Collatino per il piano di emergenza della casa 

Approvata ieri con il voto dei parti t i democratici 

Provincia: varata la nuova 
delibera per i dipartimenti 

Abolite_ le «super-ripartizioni» - Miglioramenti 
economici e abbattimento delle barriere gerarchiche 
Interventi del PCI per edilizia e assistenza scolastica 

Con 11 voto favorevole del 
partiti democratici, Il consi
glio provinciale ha approvato 
nella seduta di ieri, la dellbe-
ra per il riordinamento del 
servizi e il rinnovamento del
lo stato giuridico e delle re
tribuzioni al personale di Pa
lazzo Valentlnl. II voto di ieri 
conferma quello già dato sei 
mesi fa: Il nuovo regolamen
to, infatti, era già stato va
rato dall'assemblea provinciale 
a lug'io. ma è stato successi-
vamenr*. modificato — non 
nel pur.tl sostanziali — in se
guito alle osservazioni del co
mitato di controllo. 

La delibera, come è noto, 
stabilisce, la costituzione di 
dipartimenti per materie o-
mogenee. la diminuzione del
le ripartizioni e l'abolizione 
delle « superrlpartlzlonl » do
ve si annida 11 maggior pote
re clientelare. Il nuovo trat
tamento prevede Inoltre la 
qualifica funzionale e l'aboli
zione del livelli gerarchici, 
miglioramenti economici per 
tutte le categorie, l'Innalza
mento dei livelli retributivi 
dei lavoratori comuni (quelli 
con gli stipendi più bassi) e 
l'avanzamento di carriere sul
la base di concorsi e corsi di 
qualificazione. 

«Si t ra t ta di una delibera 
ha detto 11 compagno Marro
ni — di grande importanza 
che promuove un processo di 
decentramento, di partecipa
zione e di corresponsabllizza-
zione di tutti 1 lavoratori: o-
gnl proposta per migliorarla 
In questo senso deve essere 

2ulndl esaminata e discussa 
alle forze democratiche ». 
Sempre nella seduta di Ieri 

— alla quale assisteva una 
folta delegazione di studenti, 

genitori e insegnanti del 
XXIII liceo scientifico, sulla 
via Tuscolana — Il compagno 
Renna ha sottolineato l'ur
genza di una Immediata ap
provazione della delibera, pre
sentata dal PCI. per la co
struzione di una scuola nel 
quartiere Quadrare -Don Bo
sco, adattando a edificio sco
lastico le strutture abbando
nate della Caserma del vigili 
del Fuoco di via dei Consoli. 

La compagna Marisa Roda
no, intervenendo, ha inoltre 
ribadito la necessità di ap
provare e rendere operative 
la delibera sui buoni libro 
alle scuole in attuazione del
la delega regionale, e di an
dare, come è già stato da tem
po deciso, agli incontri con le 
circoscrizioni e 1 consigli di 
istituto per la refezione e 1' 
assistenza scolastica. 

A nome del gruppo comu
nista, Infine, 1 compagni Ro
dano e Renna, hanno pre
sentato un'interrogazione ur
gente sull'istituto per la cine
matografia di via della Vasca 
Navale: esso sorgerebbe su un 
terreno demaniale, e soltanto 
in questi giorni il ministero 
delle Finanze starebbe fir
mando il decreto di cessione 
dell'area all'Enal. L'ente co
me è noto, è proprietario de
gli edifici che sorgono sul 
terreno e 11 ha affittati alla 
De Laurentls, la quale, a sua 
volta ne ha subaffittato alla 
Provincia una parte dove at
tualmente è ospitato 11 CINE-
TV. Rodano e Renna hanno 
chiesto se «non si intenda 
Intervenire con forza presso 
Il ministero per chiedere la 
cessione del terreno alla Pro
vincia ». 

Un ventaglio di opinioni spesso divergenti 

I giudizi della stampa 
sulla crisi del PSI 

Le reazioni della stampa 
al documento approvato dal 
comitato regionale del PSI e 
al voto con cui sono state 
respinte le dimissioni del se
gretario Galli, cosi come I 
giudizi sullo sbocco della cri
si, appaiono contrastanti, e 
In qualche caso opposti: se
gno, se si vuole, della scarsa, 
oggettivamente, chiarezza del
lo stesso testo approvato al
l 'unanimità dall'organismo 
dirigente socialista. 

Nel panorama del quoti
diani a dar per « risolta la 
crisi nel PSI » sono In sostan
za solo l'ovanti.' e il Messag
gero. Per quest'ultimo, in 
ogni caso, dal documento so
cialista emergono soprattutto 
due elementi: «io critica a 
certe tendenze involutive, ri
volte a congelare gli impegni 
programmatici... e la necessi
tà che l comunisti entrino 
senza mezzi termini a lare 
parte della maggioranza". SI 
ricorderà, però — va osserva
to — che se 11 PCI non fa 
parte del governo della Re
gione, ciò è dovuto al fatto 
che la DC, in primo luogo, 
ma anche 11 PSI giudicarono 
fino a pochi mesi fa non an
cora mature le condizioni po
litiche perchè ciò avvenisse. 
E' certo comunque che II pro
blema di far avanzare gli e-

qullibrl non può essere affi
dato ad ipotesi di soluzioni 
verticistlche, ma sviluppando, 
con la politica delle intese, 
anche l'Impegno di lotta e 
l'Iniziativa di massa. 

h'Avanti! da parte sua tie
ne a sottolineare che le de
cisioni del comitato regiona
le costituirebbero un fatto 
che « ribadisce la vocazione 
del PSI di partito democra
tico tutto teso al progresso 
delle masse lavoratrici, non 
disponibile per manovre cri-
saiote che precipiterebbero il 
Lazio, ancora una volta, nel 
buio ». 

Per /( Popolo è Invece vero 
il contrario: «il comitato la
ziale del PSI — scrive — ha 
composto la propria crisi 
scaricandola all'esterno e rin
viando al congresso le pole
miche l'hanno lacerato per 
una settimana ». 

Il Tempo, infine, sottoli
nea che il documento socia
lista conterrebbe, a suo av
viso. « sia l'invito ad aprire 
la crisi della giunta, sia l'in
vito a tenerla in piedi lino 
alla prossima scadenza con
gressuale». In ogni caso, es
so rifletterebbe « le ricuciture 
e le toppe che al testo sono 
state apportate perché vi si 
coagulasse una artitictosa 
unanimità ». Come si vede 11 
ventaglio di ipotesi è ampio. 

Nominati Ieri in Campi
doglio i consiglieri di ammi
nistrazione e 1 revisori del 
conti del teatro dell'Opera di 
Roma. In una prossima se
duta, l'assemblea capitolina 
s i r à chiamata a discutere e 
ratificare la delibera. Neil' 
annunciare la decisione. 11 
sindaco Darlda, ha sollecitato 
Regione e Provincia perché 
procedano, per la parte lo
ro spettante, all-a designa
zione degli organi dirigenti 
dei due enti culturali. La 
scelta compiuta ieri segna 
un passo avanti In direzione 
di una soluzione della crisi 
che coinvolge le due Istitu
zioni. Saranno Infatti i con
sigli di amministrazione, una 
volta composti, ad eleggere 
I rlspsttivl direttori artistici 
agli altri Incarichi di direzio
ne residui. 

Su questi problemi, la cui 
soluzione rimane tuttora a-
perta. occorre lavorare tem
pestivamente perché, nella 
più larga Intesa unitaria, co
me ha sottolineato 11 PCI. i 
due enti culturali abbiano 
una direzione in cui prevalga 
II riconoscimento delle doti 
di competenza, di gestione, 
di livello culturale e profes
sionale. Una scelta, per defi
nire la quale occorre uno 
« sforzo convergente » — ha 
dichiarato ieri l'altro 11 com
pagno Glannantonl, della se
greteria e responsabile della 
commissione culturale della 
Federazione comunista roma
na — per rimuovere difficol
t à e divergenze, non an
cora superate, verso « un'in
tesa tra tutte le forze demo
cratiche e In primo luogo tra 
comunisti e socialisti ». 

Tra I componenti del nuo
vo consiglio di amministra
zione del teatro di Roma, fi
gurano Il prof. Roberto Cln-
naghl, 11 prof. Agostino Lom
bardo. Il dott. Diego Giu
lio. Silvana Caradonna Bai-
doni. Salvatore Gangl Chio
do, Giorgio Prosperi. Per le 
organizzazioni sindacali, so
no entrati a far parte del 
consiglio Bruno Vettralno 
(CGIL), Cataldo di Napoli 
(CISL). Pietro Larlzza (UIL). 
Nel collegio dei revisori del 
conti, sono stati nominati 
Corrado Mlcuccl, Gino Sal
vi, Adolfo Caloscl, Giuseppe 
Sacco. 

Per quanto riguarda 11 tea
tro dell'Opera, la giunta ha 
nominato come componenti 
del consiglio di amministra
zione Il dott. Luca Di Schie
na. 11 prof. Benedetto Chi
glia. Roberto Morrlsone. 
ring. Ennio Borzl. Revisori 
dei conti, sono stati designa
ti Loris Rossi e Francesco 
Pizzuti. 

Nella seduta consiliare di 
Ieri, l'assemblea ha approva
to anche una serie di Impor
tanti dellbere. Tra queste 
l'acquisto di quattro edifici 
intensivi, per 632 apparta
menti, da destinare al plano 
di emergenza per la casa. Il 
complesso edilizio è situato 
al Collatlno, tra via Sebastia
no Satta, piazza Balsamo 
Crivelli e 11 prolungamento 
di via Zamplerl. 

DI proprietà dell'immobi
liare edilizia «Nuova Adria
na », è stato acquistato per 
29 miliardi 614 milioni 100 
mila lire. Le abitazioni ac
quisite serviranno per 11 ri
sanamento definitivo del Bor-
ghetto Prenestino. del Fosso 
di S. Agnese e della zona Cir
convallazione Salaria. 

Il consiglio comunale ha 
oulndi definito Ieri gli or
ganici del costituendi servizi 
per la prevenzione e riabili
tazione desìi handlcaocui : 
In tutto clnnuecento persone, 
tra personale medico, ammi
nistrativo, paramedico, ecc. 
Dal 1. aorile il Comune as
sumerà il personale attual
mente imolefato negli enti 
ATAS. ANFFAS e ASSIPO-
LIO. Su richiesta del compa
gno Benclni si procederà fln 
d'ora oli i predisposizione del 
provvedimenti per l'assun
zione. 

Camion di compagni. 
In molti quartieri I 

con le bandiere del PCI e della FOCI, mentre effettuano le operazioni di carico del rifiuti abbandonati per le strade cittadine, 
cittadini hanno fornito una grande prova di responsabilità civile nel coadiuvare le circoscrizioni nel lavoro di nettezza urbana 

Le proposte 
del PCI 

il nostro partito ha da 
tempo avanzato in Cam
pidoglio concrete proposta 
per assicurare un servizio 
di nettezza urbana capace 
di rendere davvero pulita 
la città. Gli elementi es
senziali sono: 

£K Decentramento alla 
^ ^ circoscrizioni dei po
teri — oggi accentrati nel
l'assessorato — relativi a l 
la organizzazione e gestio
ne del servizi di Nettezza 
Urbana ed alla piena uti
lizzazione del relativo per
sonale; 

© Ristrutturazione del 
servizio — nell'ambi

to del costituendo dipar
timento comunale per la 
tutela dell'ambiente e del
l'Igiene della città —, mec
canizzazione e ammoder
namento, attraverso la do
tazione di mezzi tecnica
mente avanzati per la pu
lizia delle strade (spazza
trici, autopompe, ecc.); 

© Eliminazione degli ap
palti e gestione diret

ta da parte del Comune 
dei servizi di smaltimento 
e riciclaggio del rif iuti , at
tualmente esercitati da 4 
ditte appaltatricl che ne 
ricavano notevoli profitti; 

#fc Costituzione di una 
" ' azienda consortile t ra 
Enti locali per una gestio
ne del servizi di smalti
mento capace di ridurre I 
costi e di realizzare un im
piego dei prodotti riciclati 
al servizio dell'agricoltura. 

Cittadini, lavoratori e militanti comunisti collaborano alle operazioni di raccolta delle immondizie 

In pieno sviluppo il piano d'emergenza 
Circoleranno oltre 350 camion - Incontri in Campidoglio per aggiornare il quadro della situazione, circoscrizio
ne per circoscrizione - Respinte le provocazioni - Il direttore dell'Ufficio di igiene denuncia un pericolo di epi
demia - Assemblea nel deposito di Ponte Galeria - Oggi a Esquilino attivo della zona centro del PCI con Petroselli 

La questione affrontata ieri dalia commissione sanità 

All'esame della 
del Pio Istituto 

Dal 1. gennaio '76 decade ogni conven
zione tra il Pio Istituto e le case di cura 
per lungodegenti. La Regione subentra di
rettamente come parte contrattuale nelle 
convenzioni stesse, alle condizioni che sa
ranno definite secondo 11 decreto ministe
riale del 30-6-75. Lo ha deciso ieri all'una
nimità la commissione regionale alla sanità. 

Quanto alle convenzioni t ra il Pio Istitu
to e le case di cura per ammalati acuti, es
se vengono Invece prorogate di fatto per 
Il tempo strettamente necessario alla com
missione per definire 11 nuovo accordo e I 
criteri per la localizzazione delle case di 
cura. SI proseguirà, Inoltre, l'esame dell'en
tità delle rette deliberate dal Pio Istituto, 
.sulla base di ulteriori elementi di valuta
zione che l'assessore Muu si è impegnato a 
far conoscere, rapportandole alla qualità del 
servizio e all'entità e al tipo di assistenza 
prestata. Nel frattempo la commissione ha 
Invitato l'assessore a Intervenire presso 11 

Regione le rette 
alle case di cura 
| Pio Istituto perché, prudenzialmente, effet-
I lui I pagamenti delle rette solo sotto forma 
I di acconto. 
I La commissione Se/iità ha quindi appro-
• vato 11 plano di finanziamento dei servizi 

di prevenzione e di riabilitazione degli han
dicappati per l'anno 1975, con il quale ven
gono distribuiti agli enti locali 1 miliardo 
e 300 milioni, il nuovo testo di legge sul
l'assistenza agli anziani e il programma re 
glonale di completamento delle opere di 
edilizia ospedaliera. 

La commissione Sanità sì è Inoltre in
contrata Ieri mattina con un'ampia ed uni
taria rappresentanza della federazione le
sionale del lavoratori ospedalieri. Il presi
dente Ranalli ha informato i sindacati che 
l'annosa questione della scuola-convitto Re
gina Elena è finalmente avviata a conclu
sione, mentre su richiesta del sindacati è 
stato deciso di compiere un passo presso le 
cliniche private per far applicare 11 con
tratto collettivo di lavoro. 

Replica del Tesoro alla documentata denuncia dei sindacati 

La Zecca imbosca le monetine 
Il ministero smentisce tutto 

ARCI — Ondi alle ora 10 al 
circolo ARCI di Catalbarnocchl al 
terra un concorto in memoria di 
Pier Paolo Pasolini tenuto dal coro 
Franco Maria Saraceni dagli uni
versitari romani. 

«Mentre gli italiani debbono combattere 
la loro piccola battaglia quotidiana con gli 
spiccioli la Tesoreria centrale accaparra mi
lioni di monete da cento e da cinquanta ». 
uesta In sostanza la denuncia fatta dal con
siglio di fabbrica della Zecca In una confe
renza stampa tenuta l'altro ieri. Dichiarazio
ni dettagliate e precise di ordinazioni di ba 
rill nuovi per contenere le monete, di magaz 
nini strapieni; denuncia di una situazione di 
gravissima inefficienza, di turni di lavoro 
massacranti in locali Inadatti e piccolissimi 
di fronte alle esigenze delle lavorazioni. In 
un secco comunicato emesso ieri però il mi 
nlstero del Tesoro nega ogni fondamene al
te notizie diffuse dal sindacati. 

La formula secca e burocratica evita di en 
trare nel vivo delle moltissime questioni sol 
levate dai lavoratori e dal sindacati. Non si 
parla delle proposte avanzate per far aumen 
tare la produzione, non un cenno al proble 

ma della nuova ecca che da anni attende di 
essere costruita tra continui e ormai percn 
ni rinvìi. «Di questo potrà rispondere Venti 
glia»; e l'unica risposta del funzionari della 
Tesoreria che scaricano in questo modo ogni 
responsabilità sul direttore generale del Te 
soro. 

Come si vede nella smentita non si parla 
dei problemi sollevati dalla denuncia, dell'at
tacco che sarebbe in atto contro la soprav
vivenza stessa della Zecca, né si fa cenno 

ai molti particolari Illustrati dal consiglio di 
fabbrica come quello del barili delle monete 
nuovi che. Inviati alla Tesoreria colmi di mo 
nete, non tornano più indietro. Ancora una 
volta per 1 responsabili delia Zecca e del Te
soro unici responsabili della penuria di mo
nete sarebbero turisti a caccia di « souveni-
res », accaparratori e macchinette «mangia-
soldi ». 

Dopo settimane di dure lotte dei lavoratori Per rinnovare i consigli di classe e interclasse 

Per il contratto dei braccianti 
lunedì riprendono le trattative 

Riprendono le trattative 
per 11 contratto provinciale 
del braccianti, rotte nelle set
t imane scorse per la posizio
ne di Intransigente chiusura 
assunte dagli agrari, che ri
fiutavano di discutere tutti 
1 punti qualificanti della ver
tenza. La prima riunione é 
stata fissata per lunedi Allo 
sblocco della difficile situa
zione si è arrivati dopo un 
lungo e duro ciclo di scioperi 
che ha fermato, per quattro 
Intere giornate tut te le gran
di aziende della provincia. 
Particolarmente forti sono 
state le astensioni nelle zone 
di Prima Porta e Aurella, do
ve si sono svolte anche di
verse assemblee. 

CORSI ABILITANTI — 
Centinaia e centinaia di al
lievi e di professori del corsi 
abilitanti hanno dato vita 
ieri ad una forte e combatti
va manifestazione. La prote
sta è stata Indetta dal sinda
cati confederali scuola con
tro le minacce di rinvìi e di 
slittamenti nella conclusione 
dal corsi. Al corteo, che ha 

sfilato da piazza Mastal al 
ministero della pubblica istru
zione, hanno partecipato an
che l dipendenti della sovrin
tendenza Interregionale scola
stica. Proprio la mancata so
luzione del problemi di que
sti servizi tecnici rischia di 
provocare 11 ritardo del corsi. 
Una delegazione è stata ri
cevuta al termine della mani
festazione al ministero. 

ALFA TRAVERTIN — So
no In assemblea permanente 
gli 80 lavoratori della cava 
« Alfa Travertln » per riven
dicare Il pagamento del sala
rlo di novembre e della tre
dicesima. All'Interno della 
azienda si è svolta ieri una 
assemblea a cui hanno parte
cipato dirigenti sindacali. Il 
sindaco di Guldonla, compa
gna Cavallo, e rappresentanti 
del partiti democratici. 

PROCESSO DEL LAVORO 
— Con una relazione di Be
nito Ciucci, a nome della Fe
derazione unlturia CGIL-
CISL-UIL, si sono aperti ieri 
pomeriggio 1 lavori del con
vegno indetto sul tema: «Pro

cesso del lavoro e crisi della 
giustizia ». L'assemblea ri
prende stamane nella sala 
convegni dell'INAM Un via 
Cristoforo Colombo 212) e 
sarà c o n d ì / a da Rinaldo 
Scheda, segretario della Fe
derazione nazionale CGIL-
CISL-UIL. 

Finanziata la 
Viterbo - Orte 

Firmata la convenzione tra 
stato e Regione per 11 finan
ziamento del tratto Viterbo-
Orte, della trasversale Nora, 
la superstrada che collegherà 
Civitavecchia a Terni e Rie
ti. Il finanziamento comples
sivo dell'opera — 30 miliar
di e 831 milioni — e stato 
suddiviso, secondo la conven
zione, tra lo Stato (18 mi
liardi e 851 milioni) e la Re
gione (14 miliardi). L'accor
do è stato raggiunto ieri e 
sottoscritto dal presidente 
della giunta regionale Palle
schi e dal ministro del lavon 
pubblici Bucalossl. 

Studenti 
domani in 

Per il rinnovo degli organi 
collegiali, decine di migliaia 
di genitori, studenti, inse
gnanti si recheranno domani 
alle urne In oltre 150 scuole 
della città e della provincia. 
Quella di domani, quindi, co
stituirà un'altra importante 
tappa delle elezioni « frantu
mate » volute dal ministro 
della pubblica istruzione, che 
non ha fissato una data uni 
ca a livello nazionale per la 
consultazione. 

Si rischia in questo modo 
una diminuzione dell'Intere;;-

! se e della partecipazione alla 
| gestione della vita scolastica: 
; già nelle domeniche scorse 
| soprattutto fra I genitori, vi 

è stato un calo nell'affluenza 
I alle urne 

Anche gli studenti hanno 
partecipato alle elezioni in 
maniera meno massiccia e 
compatta: fra 1 giovani ha 
votato infatti circa 11 50"c. ri
spetto al 70% del febbraio 
scorso, pur se gli scrutini 
hanno confermato il succes
so delle liste unitarie e di si
nistra. SI rende necessaria 

e genitori alle urne 
centocinquanta scuole 

dunque una ampia mobilita
zione in ogni quartiere, che 
garantisca, domani e nelle 
settimane prossime, l'affluen
za alle urne di tutti 1 citta
dini, 
Forniamo qui di seguito lo 
elenco degli istituti della cit
tà in cui 1 seggi saranno 
aperti domani. 

ELEMENTARI: Alfieri. Ca
stel di Guido, Francesco d'As
sisi, G. Oberdan, E. Pcstaloz-
zi. E. Pistelli. G. Randaccio, 
Regina Margherita, C. Batti
sti, R. Morelli, Regina Elena, 
A. Pozzi. V.H. Girolami, M. 
Calderinl. G G . Belli, Brasile, 
G. Gesmundo. Buenos Aires. 
Giovanni XXIII. via Crivelli. 
Cecilia Aguzzano. 

MEDIE: Anderson, Batti
sti, Bellini, Bramante, Buo
narroti, Calabria, Cavallini, 
Cedilo Secondo. Fratelli Cer
vi. Cicerone. Cincinnato, Ap
pio Claudio. Col di Lana. Co
la DI Rienzo, Donatelli. Ein
stein, Fantappiè. Fattori, Fo
scolo, Lorenzo il Magnifico, 
Mameli, Daniele Manin, Pan-
Zini, Pellico, Petrarca, Petroc

chi, Plinio, via Polletrana, via 
Magliana. Raflaello, Saxa 
Rubra. S. Giorgio. Scalla, 
Schweitzer, Severo, G.B. Vico. 
Vigna Pia. via Saredo. Carda
relli, Casalottl, Vinari, Vir
gilio. 

Licei classici: Alberici!!. 
Alighieri. Anco Marzio, Bene
detto da Norcia, De Sanctis, 
Giulio Cesare, Spìnaceto, Vir
gilio, Vivona. 

Licei scientifici: Enriquez, 
Malpighl, Pasteur. Spinacelo. 

Artistici: 1. liceo artistico, 
2. liceo artistico. 

Istituti magistrali: Caetani. 
Istituti tecnici industriali: 

Armellini, Bernini, Giorgi, 
Lugrange, Marconi. 

Istituti tecnici femminil i : 
Antonletti. 

Istituti tecnici commerciali 
por geometri: Alberti, Colom
bo, Pantaleonl. Salvemini, 
Spinaceto, Toscanelll, via Tu
scolana. Arangio Pulz, Vaia-
dler. Da Verazzano. 

Istituti professionali: Con-
falonierl. Della Valle. Diaz, 
Ferrara, Garrone, Ostia Lido. 

L'appello lanciato dalla Fe
derazione romana del PCI 
affinché 1 comunisti e tutta 
la cittadinanza collaborino 
con 1 lavoratori delle ditte 
private e della nettezza ur
bana per lo sgombero del ri
fiuti accatastati in ogni an
golo della città, è stato rac
colto In ogni zona della cit
tà. Già da Ieri mattina cen
tinaia e centinaia di volon
tari si bono messi a disposi
zione delle circoscrizioni per 
far fronte alla situazione ve
nutasi a creare in seguito al
io sciopero corporativo pro
clamato dai fascisti della 
CISNAL e da sedicenti « co
mitati di base ». In serata 
la Filtat-Clsl e la Ulltatep-
Ull hanno Invitato i nettur
bini a sospendere l'agitazio
ne. 

Ieri hanno funzionato 250 
camion, oggi, come ha detto 
11 sindaco Darlda in consi
glio comunale, se ne aggiun
geranno altri cento. Faccia
mo conto — ha affermato 
ancora Darlda — in questa 
occasione anche sulla solida
rietà del cittadini e della 
stragrande maggioranza del 
netturbini che non ha ade
rito all'agitazione. 

Dopo rincontro di giovedì 
in Campidoglio fra 11 sindaco, 
l'assessore, le forze politiche 
democratiche e i sindacati, 
nel corso del auale tutti 1 
partiti democratici avevano 
condannato l'agitazione cor 
porattva, era stata decisa la 
attuazione di un plano di 
emergenza per garantire la 
pulizia della città. Successiva
mente, veniva affidata alle 
circoscrizioni l'organizzazione 
delle operazioni di raccolta, 
tramite l'utilizzo di camion 
privati. Ieri pomeriggio c'è 
stata un'ulteriore riunione in 
Comune: 1 responsabili delle 
c'rcoscrlzlonl hanno riferito 
all'assessore, ai partiti costi
tuzionali e ai sindacati uni
tari l'esito del lavori di sgom
bero delle immondizie. Per 11 
nostro partito hanno parte
cipato I compagni Petroselli. 
Vetere e Benclnl. Oggi alle 
14 ci sarà un'altra riunione 
Informativa Dal ouadro 
emerso risulta che 11 lavoro 
avviato ha dato i primi po
sitivi risultati. 

E' chiaro però che Ancora 
molto resta da fare, Solo una 
parte ridotta del rifiuti è sta
ta rimossa. In qualche quar
tiere si incontrano maggiori 
difficoltà per il reperimento 
del mezzi e per il pericolo di 
provocazioni fasciste (in par
ticolare al Paridi i. Tuttavia 
tutti gli aggiunti del «Indaco 
che hanno preso parte alla 
riunione hanno dichiarato di 
poter garantire per oggi l'Im
piego di un maggior numero 
di camion e l'utilizzazione di 
molti altri volontari. Ovun
que si è registrata l'unani
me volontà delle forze poli
tiche democratiche presenti 
in circoscrizione di portare 
positivamente a compimento 
Il lavoro. Ordini del giorno 
di condanna dello sciopero 
sono stali approvati alla 4. 
alla 5. alla 14. e In molte al
tre circoscrizioni. Anche ai-
In Provincia i rappresentan
ti di tutti I partiti democra
tici hanno espresso 11 loro ap 
poggio all'Iniziativa de! piano 
d'emergenza. Gli automezzi 
di cui dispone l'amministra-
zlone sono stati messi a di
sposizione oer la raccolta del
le Immondizie 

Per prevenire intimidazioni 
e violenze I quartieri sono 
sorvegliati da vigili urbani 
appositamente dislocati. E' da 
segnalare inoltre che alcuni 
dirigenti delle « zone » della 
NU, fanno pressione nel con
fronti dei dipendenti, diffi
dandoli dal prestare la loro 
opera al fianco dei lavoratori 
delle ditte private e dei cit 
tadini. Alla XI circoscrizio
ne, come ha denunciato l'ag
giunto del sindaco democri
stiano, Ovoli, un funzionario 
della nettezza urbana ha ad 

dirittura effettuato telefona
te minatorie, annunciando la 
presenza di bombe nei sac
chetti. La provocazione è sta
ta perù isolata dalla popola
zione che ha continuato la 
raccolta, fra l'altro liberan
do completamente i merca
ti generali. 

In un telegramma inviato 
al sindaco 11 direttore dello 
Ufficio d'Igiene, prof. Mar
telli, dal canto suo. ha de
nunciato il pencolo di epide
mie. L'UPRA provinciale (la 
organizzazione degli artigia
ni) ha annunciato la colla
borazione del propri aderen
ti ed ha messo a disposizione 
delle circoscrizioni venti au
tocarri con l relativi autisti. 
Il consiglio d'azienda della 
AUtalia ha invitato tutti 1 
lavoratori della categoria a 
mobilitarsi per contribuire al
la riuscita del plano di e-

mergenza. 
Una combattiva assemblea 

si è svolta Ieri mattina nel 
deposito della nettezza ur
bana di Ponte Galeria. che 
ospita 220 camion. Per il PCI 
sono intervenuti 1 compagni 
Vetere, capogruppo comuni
sta in consiglio comunale, e 
Bozzetto, della segreteria del
la zona ovest, che hanno e-
sposto ai lavoratori la posi
zione di condanna del par
tito comunista per l'agitazio
ne corporativa in corso, che 
stacca la categoria dal mo 
vi mento dei lavoratori 

Stasera, nei locali della Se
zione Esquilino alle 19,30, 
si terrà un attivo generale di 
zona sulla situazione nella 
città in seguito allo sciope
ro. Interverrà 11 compagno 
Petroselli, segretario della Fe
derazione romana e membro 
della Direzione del PCI. 

Oggi alle 9,30 
manifestazione 
antifascista a 

piazza delle Muse 

Contro 11 fascismo, per ga
rantire un clima di conviven
za civile e democratica del 
quartiere: con queste parole 
d'ordine stamane gli studen
ti del liceo scientifico Azza-
rita, e delle altre scuole su
periori dei Pdrloli daranno 
vita ad una manifestazione 
unitaria. Un corteo partirà 
alle 9.30 da piazza Verdi, per 
concludersi in piazzale delle 
Muse Qui si svolgerà una 
assemblea, alla quale inter
verrà anche 11 compagno Leo 
Canullo. segretario generale 
della Camera del Lavoro. 

All'iniziativa — che e sta
ta Indetta dagli studenti de
mocratici dell'« Azzarua » — 
hanno aderito 1 giovani del
le altre scuole della II cir
coscrizione, 1 Comitati Uni
tari, la FGCI, la FGS. la 
FGR, le organizzazioni della 
sinistra extraparlamentare, le 
forze politiche e sindacali de
mocratiche. 

CGIL-CISL-UIL e 
cooperatori contro 

il blocco del 
piano Laurentino 

Contro la minaccia di bloc
co totale per il piano di zona 
Laurentino si sono pronun
ciati, nel corso di una riu
nione congiunta che si è 
svolta ieri, le organizzazioni 
sindacali e i cooperatori. 
Come è noto la realizzazione 
del piano, che prevede la co
struzione di migliaia di allog
gi economie! e popolari, ri
schia di essere messa in for
se da una decisione del tri
bunale amministrativo regio
nale che ha accolto una serie 
di ricorsi. Il provvedimento 
del TAR potrebbe provocare 
Infatti l'annullamento delle 
delibcre e delle leggi comu
nali e regionali 

Per evitare nuovi ritardi 
ed ostacoli all'inizio dei la
ri le organizzazioni sindacali 
e 1 cooperatori hanno deciso 
di Intervenire presso le forze 
politiche democratiche. 11 sin
daco e il presidente della 
giunta regionale. 

Buon Natale ed un lieto 
Nuovo Anno 1976 dalla 
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